



Jorge Romero: 'Militarizar al país es un error'

MÉXICO (REDACCIÓN).- En entrevista con Manuel López San Martín para la Segunda Emisión de MVS Noticias, Jorge Romero, coordinador parlamentario del PAN en la Cámara de Diputados, habló sobre la reforma a las Fuerzas Armadas.

'Militarizar la seguridad pública de nuestro país es un error. A mediano y a largo plazo, los más perjudicados de la militarización serán las Fuerzas Armadas. Quieren hacer vender que en el Senado se modificó la reforma original. Supuestamente va a haber recursos a las policías municipales, pero eso queremos que se demuestre', externó el panista.

La Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados aprobó el dictamen que prolonga la permanencia de las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad pública hasta 2028



<https://mvsnoticias.com/entrevistas/2022/10/12/jorge-romero-militarizar-al-pais-es-un-error-568304.html>